

6

Autour de Montdidier

C'était le bal des internes au lycée

MONTDIDIER

Dans la soirée du jeudi 23 mai, se déroulait au lycée Jean-Racine, le bal des internes. Pour rappel, l'établissement en compte 40, allant de la seconde au BTS. Ce moment festif « *était une première*, explique Mounia Kamel, la conseillère principale d'éducation (CPE). *Le thème choisi est le noir et le blanc* ». Au programme de la soirée: un buffet dînatoire, un concours de danse et, enfin, le bal. 35 élèves étaient présents, encadrés par la CPE et des assistantes d'éducation. **A.P.**

